



生涯学習だより

2021/ 1月号

ピュウカ

発行
教育委員会



年頭のごあいさつ

新年あけましておめでとうございます。令和3年の新春を心よりお慶び申し上げます。

日頃より、美深町の教育行政の推進にご理解ご協力をいただいておりますことに対し、深く感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の感染拡大とその対応に伴い、社会生活全体が大きな影響を受けています。教育分野においても、コロナ対策のため、ほとんどの行事やイベントが中止や規模縮小を余儀なくされました。

また、学校では感染拡大防止のため、臨時休業が長期化となったことから、授業時間を確保するため夏季・冬季休業の短縮や学校行事の見直しなど、子どもたちをはじめ保護者、学校関係者にとっても辛抱の年となりました。

コロナウイルスとともに新しい生活をどのように構築していくべきか、新たな工夫と発想が求められています。

新しいまちづくり計画の教育分野の目標は、「次代を生き抜く力と豊かな心を育むまち」です。コロナ禍をはじめ、自然災害の多発など予測困難な時代にあって、子どもたちが生き抜くために必要な資質や能力を学校、家庭、地域で育っていくためにも、町民皆様のご支援をお願い申し上げます。

結びに、令和3年は延期となった東京オリンピック・パラリンピックの開催年です。平穏な年となり、新型コロナウイルス感染症の一日も早い収束を願いつつ、町民の皆様にとって幸多いことをお祈り申し上げ、年頭の挨拶といたします。



美深町教育長
草野孝治

－ 令和3年新年交礼会を中止します －

例年開催しております新年交礼会は、令和3年1月5日(火)に開催する予定でしたが、新型コロナウイルス感染予防対策の徹底を図ることが必要であると判断し、中止することと致しましたのでお知らせします。

文化会館COM100の新型コロナウイルス感染症に関する取り組みと
ご入館にあたってのお願い

文化会館COM100では、来館者や利用者、職員等の安全・安心のため、以下の取り組みを行っておりますので、ご理解とご協力をお願いします。

◎当館での取り組み

- 定期的な館内清掃、消毒対応を実施しています。
- 貸館による机や椅子などは、利用の都度に消毒を実施しています。

◎ご入館にあたって

- 正面玄関前に検温カメラを設置し、体温測定を
- マスク着用と手指の消毒をお願いします。
- 体調不良の場合は、入館をお控えてください。
- 対面での飲食や会話は避けてください。